

# Sorède : le duo Symbiose a ravi les seniors

ABONNÉS 



Le Duo Symbiose a apporté des rayons de bonheur à l'EPHAD Les Valbères.

## Concerts, Sorède



Publié le 29/09/2022 à 20:39



Écouter cet article 

Powered by ETX Studio

00:41/00:41



Lors des représentations organisées en septembre à leur intention, les résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Valbères ont été charmés par la voix de la soprane Christiane Ingrez et celle du baryton JR Sanchez. Ils ont été conquis par le jeu des castagnettes de Christiane, tandis que Joséphine (la guitare de JR) rythmait la cadence. L'empathie du duo Symbiose a gagné le cœur de ceux qui étaient là pour les écouter, et leur répertoire qui a puisé dans le folklore espagnol, catalan, dans les grandes opérettes, les balades américaines ou encore dans les succès des interprètes du XXe siècle tels Brassens, Line Renaud, Édith Piaf, a fait vivre aux aînés des moments de bonheur qui s'exprimaient sur leurs lèvres reprenant parfois secrètement de vieux souvenirs.